



自分のできることを精一杯取り組んでゆける一人一人を

校長 関口 寿也

夏日となる日が次第に増えてきました。校舎の窓から見える森の草いきれが迫ってくるようです。

先日の運動会は、感染拡大防止策を講じての2年ぶりの開催となりました。保護者の皆様の観戦マナーへのご協力により、無事実施することができました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。また、配布が遅くなりましたが、運動会アンケートのご協力もありがとうございます。アンケートの中に「感染拡大防止策がとられていて、安心して観ることができました」「観戦人数が少なかったので、写真も撮りやすかった」とのご意見を多くいただいています。保護者の皆様や、子供たちの安心・安全はもちろん最優先です。その上で、高揚感や達成感、充実感、有用感といった子供たちの心身をいかに耕すことのできる行事(教育活動)にするか、バランスを取りながら、攻めることを恐れずに実施していきたいと考えます。来年の感染状況の見通しは全くつかない状況ですが、アンケートでいただいたご意見を次回開催の参考にさせていただきます。よろしくお願いいたします。

さて、緊急事態宣言が6月20日(日)まで延長となりました。歯がゆい生活は、今しばらく続きます。一昨年までの年末まで、誰がこのような世界の状況を想像していたのでしょうか。「歴史は一夜にして変わる」という諺がありますが、正に身をもって感じているところです。しかし、振り返ってみて私たちの足元を脅かすような歴史の変化は、これまで(戦後)なかったのでしょうか。1950年代に発生した公害病。光化学スモッグや酸性雨などの大気汚染。洗剤で泡を吹く多摩川。震災や異常気象。局地的ではありましたが、その周辺や地域の生活が脅かされることは多々ありました。そして、それらの出来事は21世紀に入りますます多岐にわたるとともに、対局の進む碁盤の石のように点在するようになってきています。新型コロナウイルスの蔓延以前に、「一夜」ではなく、私たちの生活はじわじわと変化してきたのです。そして現在のコロナ禍が、その変化を「他人事」から「自分事」に転じる機会となっています。今世紀後半までに二酸化炭素排出量を0にしなければ温暖化が後戻りできなくなると警告したパリ協定や、世界経済の様子が劇的に変わると囁かれる2030年。AIが人知を上回ると予想される2045年のシンギュラリティ(技術的特異点)など、「世界(地球)の課題」が「自分事」となるであろう出来事は枚挙にいとまがありません。今後想像もつかない出来事ももちろん湧いてくるでしょう。そんなことを後から後から思っていると、焦燥感が渦巻いてきます。同時に、座してはならないという強い念が殻を破るよう大きくなってきます。そう、コロナ禍における対応と同じく、私たちに出来る事を精一杯取り組んでいくことが必要です。

少々暗い大風呂敷を広げてしまいましたが、小学校は、子供たちの自己実現のための芽を育む人材育成を行う場です。「わかった」「できた」「楽しそう」「これすごい!」「やってみたい」「自分にもできる」「何をしなければいけないのか」「チャレンジしてみよう!」「自分がここまで成長できた」「仲間と共にある喜びを感じる」「共感した、共感できた」「かくありたい」「将来こんな役に立ってみたい」といった実感を体感して成長してもらおう場です。それは「一夜」で成しえるものではなく、コロナ禍の有無に左右されるものではありません。ホームページで紹介した、多摩川の石を興味津々に探した4年生の好奇心や、グレッタ・ツウンベリさんの演説に感化された6年生の姿は、まさにこの積み上げです。緑深い森に囲まれた桃源郷のような連光寺小学校で、子供たちが自分のできることを精一杯取り組んでゆける一人一人となるためにバックアップしていきます。本校が20年間にわたって取り組んできた「生活科」「総合的な学習の時間」を中心としたESD(持続発展教育)は、そのためにあるのですから。

<<緊急事態宣言の延長に伴う教育活動について>>

- ・6年生の八ヶ岳移動教室(6/7~9)は、緊急事態宣言の出ていない地域に赴くため延期します。
- ・3年生の遠足(6/4)は昭和記念公園の閉園が延長されたことと、公共交通機関を使用するため延期します。6/4は社会科の学習として徒歩による市内巡りを行います。
- ・個人面談は、換気をよくした教室で、距離を取り、パーテーションを使用して実施します。
- ・多摩市の地域感染レベルが2(3段階中)であることから、学校公開は人数制限をして実施します。
- ・水泳指導は、感染拡大防止対策を講じて学年ごとに実施します。夏季水泳指導は中止します。

6月の目標	
生活目標	友達を大切にしよう。
保健目標	歯を大切にしよう。
安全目標	危険な場所や遊びを知り、安全に過ごそう
給食目標	好き嫌いなく何でも食べよう。
清掃目標	ごみの始末、道具の後片付けをきちんとしよう。

日	曜	6月の主な活動・行事
1	火	
2	水	耳鼻科健診(全)
3	木	安全指導 委員会活動
4	金	遠足(3)延期・地域巡り 前日健診(6) 保護者会(5) SC勤務
5	土	
6	日	
7	月	ハケ岳移動教室(6)延期 水道キャラバン(4)
8	火	ハケ岳移動教室(6)延期
9	水	ハケ岳移動教室(6)延期
10	木	歯科(4.5.6)
11	金	SC勤務
12	土	
13	日	
14	月	プール開き たてわり
15	火	
16	水	避難訓練
17	木	交通安全教室(1)
18	金	SC勤務
19	土	学校公開 セーフティ教室
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	自転車シミュレーター(3)
24	木	クラブ活動
25	金	SC勤務
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	事前健診(5)
30	水	

★読書旬間 6月14日(月)~6月25日(金)

本に親しみ、じっくりと読書をする習慣を身に付けることをねらっています。ご家庭でも声をおかけください。

<保健室から>

★健康診断の結果について

健診において、病気や異常の疑いが見られた場合、医療機関における受診・治療をおすすめする手紙をお渡ししています。その他については定期健康診断終了後に緑色の「健康カード」でまとめてお知らせをします。

プールの授業も始まりますので、受診や治療のお知らせを受け取った場合、できるだけ早めに受診いただくようお願いいたします。

なお、学校での健康診断はあくまでもスクリーニング検査ですので、病気や異常の「疑い」があるお子さん全員に受診のすすめを出しています。そのため、専門医受診の結果、「異常なし」と診断されることもあります。ご承知おきください。

★健康観察について

新型コロナウイルスの感染は、まだ収まっていません。ご家庭内で発熱等の体調不良者がいる場合は登校をお控えください。また、本人の体調不良に対しても同様に対応してください。

★学校運営協議会の開催 6月18日(金)

地域・保護者・学校の代表者で構成される協議会です。学校の教育活動を説明し、ご意見をいただく場となっています。

委員：みゆき幼稚園長、みどりの保育園長、青少協副会長、児童館長、駐在所員、民生児童委員、PTA会長

★学校公開 6月19日(土)1~3校時まで

かがやき教室の公開も行います。後日、各学級授業一覧を配布します。

参観は、前回同様出席番号によって分かれての参観となります。また、新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止となる場合もあります。

★セーフティ教室

6月19日(土)4校時(公開なし)

★プール指導 6月14日(月)~7月21日(水)

6月14日(月)からプール指導が始まります。

安全に注意し、子供たちの泳力を伸ばせるよう指導していきます。持ち物のご用意をお願いいたします。

カードの記入・押印は、児童の健康と安全のために必要です。記入漏れのないようお願い致します。